

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711102 - RAMA CAKRANEGARA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	edukasikan ttg salep mata jgn dipakai oleh orang lain dan jangan lbh dari 30 hari
BALUT BIDAI	lakukan pemeriksaan terlebih dahulu (look feel dan move) untuk kaki dikerjakan namun dahi kurang lengkap, untuk pembidaian sudah di cek ikatan, hasil pembalutan belum di cek
KOMUNIKASI	Sambung rasa cukup baik. Menggali KU & RPS sudah baik dengan menggunakan metode OLDCHART. Dalam menggali RPD tanyakan juga riwayat operasi, riwayat penyakit lainnya. Dalam menggali RPK tanyakan juga apakah ada penyakit lain yg berhubungan dengan kondisi pasien yang terjadi pada keluarga
PEMASANGAN NGT	sudah siap pasang kok pasien baru suruh cek hidung? tdk pasang handuk,
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic baik/ persiapan pasien baik/ belum meminta membusungkan dada, posisi tangan sudah diposisikan / inspeksi (simetrisitas, luka, perubahan warna, retraksi puting, perubahan kulit, tarikan kulit) --> inspeksi baik// palpasi supraklavikula jika tidak ada benjolan salah ya/) teknik palpasi ujung permukaan jari tangan jangan sampai lepas dari kulit terlalu jauh supaya seluruh bagian payudara tidak ada yang terlewat benjolannya/ interpretasi benjolan hanya ada benjolan dan regionya serta nyeri, sebaiknya jumlah, ukuran, konsistensi, permukaan, tidak dilaporkan/ palpasi axila ka/ki interpretasi salah jika tidak ada benjolan/ --> secara umum interpretasi untuk karakteristik benjolan sangat tidak lengkap/ kalau palpasi laporannya jangan tampak, tapi harusnya teraba/ tehnik palpasi tidak melingkar pada semua payudara tidak semua bagian payudara terpalpasi terutama yang bagian tepi2
PERAWATAN LUKA (MLBM)	keseluruhan sudah baik, hanya waktu habis dan belum menutup luka, hanya secara lisan.
PROVOKASI NYERI	oke overall
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	tujuan swab juga mengambil sampel ya, tdk hanya periksa. belum cuci tangan dhek, cara menggunakan HS steril tdk tepat, kontam/ON ya. sebaiknya toiletisasi sebelum dilakukan pengambilan sampel menggunakan substansi yg tdk mengandung antiseptik. duknya kok tdk dipasang dhek, tangan kiri menyibak labia minora ya, tangan kanan memegang spekulum dlm keadaan tertutup dan dijepit dg jari 2-3; kok serviksnya tdk tervisualisasi semua? ada bgian yg tertutup ujung spekulum, pada kondisisi riil ujung spekulum dapat menyebabkan jejas oada serviks jika spt itu. untuk gram dan kultur, diambil dr endoserviks ya, bukan dr porsio. pembersihan pasca pengambilan sampel lbh baik pakai pean panjang ya, agar bs menjangkai sd ke serviks, saat lepas spekulum juga harus dijepit dengan jari 2-3.